

Carbajosa refuerza el autobús con más servicios a primera hora de la mañana y al mediodía

● Habrá un viaje más a las 7:20 de la mañana y otro a las 8:20 desde el municipio a la capital

● A las 14:45 horas también se incorporará otro servicio desde la Escuela de Idiomas

EÑE

Carbajosa de la Sagrada—El Consistorio carbajoseño ha solicitado a la Junta autorización para realizar un retoque en el servicio de autobús y reforzar las frecuencias más demandadas por los vecinos. Así, se ha previsto que a las 7:20 horas haya un nuevo autobús hacia Salamanca y otro a las 8:20 horas. En el caso del horario del mediodía, el refuerzo será a las 14:45 horas con salida desde la Escuela de Idiomas, de forma que atienda las zonas de concentración de escolares en los institutos y colegios del entorno. “Para poder asumir estos cambios se ha determinado suprimir los horarios matinales del servicio de los sábados a los centros comerciales, por su poco uso”, señaló el edil de Transportes, Ángel Manso, “aunque sí se mantendrá el servicio desde las 16:15 horas hasta las 23:00”.

También se informó sobre una campaña de control que va a realizar la Policía Local sobre los autobuses debido a las quejas de los usuarios.

Este fue uno de los asuntos que se dieron a conocer ayer en la sesión plenaria del Consistorio en la que también se informó de que se va a li-



Los populares Domingo Elena, Noemí Fernández, Pedro Samuel Martín y Ángel Manso, en el pleno. EÑE

LA CIFRA

C-101

→ El alcalde, Pedro Samuel Martín, informó sobre la solicitud hecha al ejército para la cesión al municipio de un avión C-101 para instalarlo en la rotonda Víctimas del Terrorismo.

citar la contratación del servicio de limpieza para los edificios municipales en los próximos cuatro años, algo que supondrá un gasto de 2 millones de euros.

Por otra parte, en la sesión plenaria se debatieron dos mociones, una del PSOE para pedir la creación de un espacio permanente de Igualdad en el municipio, algo que fue rechazado con los votos de PP y VOX.

La otra moción, presentada por Cs, para pedir que la pista de tenis

cubierta se reconvierta para albergar más deportes. La propuesta también se rechazó porque, como aseguró el edil del área, Domingo Elena: “Ya se realizan en ese espacio otras actividades deportivas y se acaba de estrenar el segundo pabellón multi-deporte cubierto”.

Por otra parte, la edil socialista Patricia Sánchez presentó su renuncia al acta de concejal “por razones personales”. Su sustituto en el grupo del PSOE será José Luis Sánchez.

40 lazos rojos para sensibilizar sobre VIH en Santa Marta

Santa Marta de Tormes—La sensibilización sobre el VIH tendrá este año en Santa Marta un aspecto muy visual con la iniciativa que llevará a cabo Cruz Roja, que instalará cuarenta lazos rojos con mensajes en la puerta de su sede de la travesía del municipio.

La campaña lleva por título “40 años, 40 lazos” y con ella se pretende sensibilizar sobre el estigma que aún sufren las personas con VIH cuatro décadas después del diagnóstico de los primeros casos. El objetivo es que la población se ponga en la piel de una persona con VIH y analice qué cambios en su vida y en su entorno supondría el diagnóstico de este virus.

La iniciativa se pone en marcha hoy con motivo del Día Mundial de la respuesta ante el VIH y el sida que se conmemora cada 1 de diciembre. En Salamanca, en lo que va de año, Cruz Roja ha dado una atención integral y personalizada a 37 personas afectadas por VIH, realizando acompañamientos médicos, en ingresos, gestiones, en actividades de la vida diaria, así como mediaciones familiares, asistencias sociales para facilitar el acceso a recursos e información con el fin de mejorar su calidad de vida.

ALDEATEJADA ARRANCA LAS FIESTAS DE SANTA BÁRBARA

→ La localidad de Aldeatejada arrancará hoy las fiestas en honor a Santa Bárbara, que se prolongarán hasta el lunes. Esta tarde habrá proyección de una película, magia, teatro y verbena. Para mañana se ha preparado una comedia popular, baile, hinchables y música nocturna, en tanto que el domingo se celebrará la misa seguida de procesión y la segunda comida popular. EÑE

Santa Marta cambia de uso el suelo de la guardería de Cruz Roja a residencial

● La sesión plenaria aprobó por **unanimidad** la medida al no vulnerar la normativa municipal

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha dado luz verde, por unanimidad, a la modificación puntual del PGOU promovida por Cruz Roja para cambiar el uso de la parcela de la antigua guardería de la organización, situa-

da en la carretera de Madrid y que ahora está sin actividad. Se trata de un cambio de uso del suelo que pasará de educativo a residencial, para poder dedicar la parcela a vivienda unifamiliar.

“Cruz Roja es una entidad sin ánimo de lucro, este cambio no altera ni supone modificación o vulneración a la normativa. Bien al contrario, propicia que la parcela pueda quedar vinculada a un uso real”, justificó dicho cambio, Juan José Santos, concejal de Urbanismo y portavoz



Marta Labrador, David Mingo y Jesús Hernández durante el pleno. EÑE

del equipo de Gobierno. Con este primer paso se inicia la tramitación para recuperar “un uso con el que la parcela fue concebida antes de que Cruz Roja se hiciera cargo de su transformación en una guardería”, señaló Santos.

Además, el edil del área apuntó que: “Tras el cierre del centro de educación infantil, Cruz Roja ha intentado alquilar y vender el edificio y no lo ha conseguido. Por lo que, está ocasionando un deterioro de las instalaciones”. En el turno de ruegos y preguntas, la edil de Santa Marta Decide, Carmen Cabrera, solicitó información sobre la futura ampliación del centro de salud o el proyecto del centro de innovación. Por otro lado, Santos resolvió las cuestiones que se habían planteado en la anterior sesión plenaria. EÑE